



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Liban

Question écrite n° 75232

## Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur les relations diplomatiques entre la France et le Liban. En effet, celles-ci semblent être revenues au beau fixe depuis février 2002, malgré la persistance des tensions arabo-israéliennes. La France étant le premier investisseur occidental au Liban et le sommet de la francophonie se déroulant prochainement à Beyrouth, il lui demande si certains moyens de pression que seule la France possède pourraient être utilisés pour influencer les relations libano-syriennes, notamment à propos de l'occupation militaire syrienne dans l'est du Liban, afin de poser des limites à un facteur déstabilisateur dans la région.

## Données clés

**Auteur :** [M. André Aschieri](#)

**Circonscription :** Alpes-Maritimes (9<sup>e</sup> circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 75232

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères, coopération et francophonie

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 15 avril 2002, page 1948